



Jahresbericht 2012

Finanzlage

Wie im Vorjahr ist auch das Wirtschaftsjahr 2012 deutlich geprägt durch das Ende der Realschule. Größere Investitionen in die Ausstattungen wurden nicht mehr getätigt. Das Engagement des Vereins konzentrierte sich mehr auf die Unterstützung von einzelnen Projekten und Arbeitsgemeinschaften. Hier seien die Unternehmungen von Frau Siebke und Frau Gloy stellvertretend genannt.

Zudem unterstützte der Verein die Klassenfahrten einiger Schüler, deren finanzielle Situation diese Unternehmung nur schwer zugelassen hätte.

Wie in den letzten Jahren wurden auch in diesem die laufenden Initiativen getragen, wie die Finanzierung der Homepage für die Informatik-AG.

Zudem werden auch weiterhin durch den FV die OGS- Gelder treuhänderisch verwaltet.

Der Kassenstand am 31.12.2012: 2.852,44 €

Die Kurzbilanz 2012:

Einnahmen :	13439,70 €
Ausgaben :	-13394,65 €
Differenz:	45,05 €

Mitgliederbewegung

Die Mitgliederzahl ist – wie erwartet - im Jahr 2012 zurück gegangen. Ende der Jahres 2012 konnten 41 Mitglieder gezählt werden (gem. Zählung der Beitragsquittungen). Der Rückgang erklärt sich durch das Ausscheiden der 10-er, was durch den Wegfall der neuen 5-er nicht kompensiert werden konnte. Dieser Trend wird sich natürlich in den nächsten Jahren fortsetzen.

Ausblick auf das Jahr 2013 und Schuljahr 13/14

Die bestehenden Initiativen wie Schulbibliothek und Internet-Präsenz werden auch im Jahr 2013 selbstverständlich unterstützt. Auch in diesem Jahr gilt es, die sozialen Härten für betroffenen Schüler zu mildern.

Aber im Wesentlichen sollte in den nächsten Mitgliederversammlungen über den Fortbestand des Vereins nachgedacht werden.